



L'association propose deux stages en parallèle :



Du 20 au 24 février, de 9h45 à 12h30 et de 14h à 17h

Stage de musiques de Gascogne

270€ (Repas du midi compris)

Pour les musiciens à partir de 9 ans, 3 années minimum d'instrument, adultes, enfants, tous instruments bienvenus.

Le but de ce stage est d'apprendre des airs de bal et de jouer, par coeur, en groupe, des musiques traditionnelles. L'exploration portera cette année sur les danses de Gascogne (rondeaux, branles...)

L'accent sera porté sur le lien entre la musique et le mouvement, les styles, l'interprétation individuelle et surtout le jeu collectif.

Travail de phrasé, d'ornementation, d'accentuation afin de rendre sa musique adaptée à faire danser.

L'écoute de soi et des autres et l'énergie commune seront au coeur de nos préoccupations et feront notre bonheur!

Du 22 au 24 Février de 9h45 à 12h30 et de 14h à 16h30 .

Stage de danses de Gascogne

160€ (Repas du midi compris)

«En 2020, nous avons exploré les danses du territoire Gascon.

Daniel Detamaeker propose de continuer à pratiquer et approfondir ces danses (rondeaux, branle d'Ossau, sauts béarnais, congòs, variations de scottish...) en portant l'accent sur leurs spécificités rythmiques en lien avec les particularités musicales régionales. Dans ce cadre collectif, une attention sera portée sur l'interprétation personnelle.»



Renseignement et inscriptions: Caroline Bosselut
06 88 79 34 36 carolinebosselut@gmail.com